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Zitat von emilou 

Der Clubberer seh ich anders. Wenn unsere Pressevertreter nach dem Hannoverspiel so
schreiben als hätten es vor allem die Spieler wieder nicht geschafft zu gewinnen und
deshalb den historischen Rekord besiegelt, dann geht das schon sehr in Richtung, das
Image der Club is a Debb weiterpflegen.

Dieses Image brauchen die Journalisten nicht extra pflegen, das schafft
der Verein schon prima ganz allein  ! Und das ist, was mich stört!!!
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